

Digitalizar las bibliotecas, un reto para los directores del siglo XXI

El organismo internacional que les agrupa, la CENL (The Conference of European National Librarians), celebra en Madrid su reunión anual, organizada por la Biblioteca Nacional de España.

Durante las dos jornadas de trabajo, se presentarán los planes estratégicos y los datos de los asuntos comunes, especialmente lo relacionado con la biblioteca virtual europea (Europeana) y con la valoración de los partenariados público-privados en tareas de digitalización, así como la utilidad de indicadores de rendimiento, que la Biblioteca Nacional de España ha sido la primera en aplicar en Europa.

Las bibliotecas europeas se enfrentan a los retos que, en los últimos años, plantean las nuevas tecnologías, sobre todo la digitalización de los fondos y la puesta en marcha de plataformas comunes, tarea en la que han sido pioneras.

Tras la recepción de bienvenida, el acto de inauguración será presidido por la subsecretaria del Ministerio de Cultura, Mercedes del Palacio, y por el vicepresidente del Real Patronato de la Biblioteca Nacional de España, Francisco Luzón. Intervendrán: Elisabeth Niggemann, directora de la Biblioteca Nacional de Alemania, y Milagros del Corral, directora general de la Biblioteca Nacional de España.

Está prevista también la intervención de Lynn Brindley, directora de la British Library, de Bruno Racine, presidente de la Biblioteca Nacional de Francia, y de Yvo Volman, representante de la Comisaría de la Sociedad de la Información (Comisión Europea), entre otras personalidades. Componen la CENL 48 miembros de 46 países europeos.